

Versailles, le 22 juillet 2022

## Loïc JOSSERAN élu Doyen de l'UFR Simone Veil - Santé de l'UVSQ

Le Pr Loïc Josseran a été élu doyen de l'UFR Simone Veil - Santé de l'UVSQ, par le conseil d'UFR le 19 juillet 2022. Il succède au Pr Djillali Annane qui termine son second décanat.



Loïc Josseran a suivi ses études de médecine à l'université de Bordeaux II puis son internat à Rennes I, il est spécialisé en santé publique. Il est titulaire d'un DEA de Méthodologie d'Analyse des Systèmes de Santé (MASS) obtenu en 1998 et d'un DES de santé publique obtenu en 2000. En 2001 il complète sa formation par une thèse d'université en 2010 portant sur le dispositif français de surveillance sanitaire en temps réel et obtient une HDR en 2011.

Tout d'abord chef de clinique à l'Hôpital de la Pitié Salpêtrière de 2000 à 2003, il a travaillé à l'Institut de veille sanitaire (InVS) en tant que médecin épidémiologiste (2003-2010) puis comme conseiller technique au cabinet de la secrétaire d'Etat à la santé, Nora Berra et du ministre de la santé Xavier Bertrand de 2010 à 2012. Il est PU-PH depuis 2012 au sein de l'UVSQ.

De 2017 à 2021, Loïc Josseran est Vice-doyen de l'UFR Simone Veil - Santé de l'UVSQ, en charge de la première année (PACES, PASS - LAS) puis 1<sup>er</sup> Vice-doyen depuis mai 2021. Il est également Président de l'Alliance Contre le Tabac depuis 2017.

Loïc Josseran définit ses missions et objectifs de nouveau Doyen de l'UFR Simone Veil - Santé :

*« Mes priorités seront de mener à bien la mise en application des réformes des études de santé. Car nous devons la meilleure formation possible, dans les meilleures conditions, à nos 7 500 étudiants qui sont les professionnels de santé de demain. Nous poursuivrons les grands chantiers de notre UFR en lien avec le territoire des Yvelines et l'université Paris-Saclay : l'hôpital virtuel, l'institut du sport connecté ; le développement à l'international de notre UFR avec la signature récente d'un partenariat avec la faculté de médecine de Weill-Cornell de New-York. Rappelons que l'UFR Simone Veil Santé de l'UVSQ se place aujourd'hui parmi les meilleures facultés de Santé et ce grâce à la forte dynamique de mes prédécesseurs. L'UFR a été la première à créer département universitaire de maïeutique en France ; elle entretient des liens étroits avec les instituts de formation en soins infirmiers (IFSI), les instituts de formation en masso-kinésithérapie (IFMK) et les structures hospitalières, particulièrement celle de l'AP-HP qui accueillent nos étudiants et étudiantes contribuant à les former dans un environnement d'excellence. »*

### A propos de l'UFR Simone Veil - Santé

L'UFR Simone Veil - Santé de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (UVSQ) propose à ses étudiants et étudiantes des formations en médecine, maïeutique, ergothérapie, kinésithérapie et soins infirmiers. Situé à Montigny-le-Bretonneux (78), elle accueille plus de 7000 étudiants et près de 200 chercheurs hospitalo-

universitaires ou enseignants-chercheurs accueillis dans une douzaine de laboratoires. Dans le cadre de collaborations étroites, l'UFR est implantée dans 8 hôpitaux de l'Ouest parisien. [www.sante.uvsq.fr](http://www.sante.uvsq.fr)

---

**CONTACT PRESSE :** Camille Jonville - chargée des relations presse  
01 39 25 78 52 - 06 64 02 34 49 - [camille.jonville@uvsq.fr](mailto:camille.jonville@uvsq.fr)